



Courage Challenge Change

三入中学校だより

平成24年 6月
広島市立三入中学校

<http://www.miiri-j.edu.city.hiroshima.jp/>

つゆ 梅雨の季節がやってきました

今年も、雨の季節（梅雨）がやってきました。今年も梅雨入りはまだですが、庭や道端のアジサイも少し色づき始めていますね。今月は、中旬(14, 15日)に中間試験が、そして30日には体育祭が予定されています。体育祭に向けた取り組みも始まりました。三入中学校の伝統である「縦割りブロック」の力を発揮して、しっかりと盛り上げていきましょう。

規律・全力・協力を学んだ集団宿泊体験

5月29日から31日までの3日間、1学年は国立江田島青少年交流の家で集団宿泊体験を行いました。学校とは異なる環境のなかで3日間寝食を共にすることで、集団生活のきまりやマナーを学びました。青少年交流の家の方からは、朝、夕べのつどいで、大きな声であいさつをすることや集会参加の態度など、全体で守るべきことについて厳しく指導されました。

また、多くの研修プログラムを行いました。カッター研修では、自分たちのカッターを漕ぐことを通して真剣に全力で取り組むこと、仲間と協力することの意義を学びました。雷注意報のため、初日の古鷹山登山は中止しましたが、3日間の体験をとおして、多くのことを学びました。「学んだことを生かさなければ、学んだ意味がない」と言われましたね。今後の生活のなかでどのように生かされるか、楽しみに見守りたいと思います。

～友情・挑戦・情熱～ 江田島での3日間

入学後の早い時期に「中学生として」自覚を高め、集団の中で自己を磨く大切さと方法を学ばせることを目的に取り組んだ「集団宿泊体験」でした。3日間の集団生活で見えてきた成果と課題をこれからの学校生活につなげていきたいと思えます。「ひとりひとりの力」を本物の力として輝かせることができるよう3年後の自己実現に向けて支援していきたいと思えます。



もっとも印象に残ったのは「カッター研修」です。洋上ではひとりの油断が多くの命を左右することを学びました。「立つ」「座る」の動作からすべての行動にわたり、何度もやり直しをしました。1.5トンのカッターを全員が声を合わせて、力を合わせて漕ぎ出しました。最初はうまく進みませんでしたが、息をあわせて、心が一つになると大きく前に進みました。この体験こそが貴重な宝物になったはずですよ。

～ みんなが安心して生活でき、 充実した学校生活となるために ～

5月の学校の様子をお知らせいたします。

登校時や昼休憩に生徒の皆さんが気持ちのよい挨拶をしてくれます。とても清々しく、気持ち良くなります。また、地域の方からも三入中学校の生徒は、「よく挨拶してくれるようになった」とお言葉をいただけるようになりした。とても嬉しく思っております。ありがとうございます。

その一方で、夏服移行期間になり名札を忘れる生徒や服装が乱れた生徒を見かけることがあります。特にシャツが出ている生徒に注意するとその場では直しますが、見えない場所に行くと、残念ですが、わざとシャツを出していることがあります。

また、授業中、一部の生徒の授業エスケープなど落ち着かない状況も見られます。家庭との連携をしっかりと図り、授業に集中できるよう取り組みを進めております。

学校全体で落ち着いた生活が送れるよう、そして、真剣なまなざしで学びに向かえるよう私たち教職員も力を合わせて根気強く指導と支援を続けてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

「花を育てて心を磨く」体験活動に取り組みます

体験活動を通して、児童、生徒の自尊感情を高め、豊かな心を育てていきます。



5月21日(木)学区内の3小学校と一緒に「学区クリーン作戦」を実施しました。中学生は近隣の公園とバス通りの歩道の清掃活動に全校で取り組みました。

6月6日(水)「花いっぱい美しい地域」をめざして、美化委員を中心にプランターに花の苗を植えました。大切に育てて、美しく咲いた花で地域に役立てたいと思います。小さな体験活動から心が磨かれていくことを期待します。

地域行事でも大活躍



6月3日(日)本校吹奏楽部が地域の運動会で演奏を披露しました。午前は第28回三入東学区ふれあい運動会の開会式後の演奏、続いて午後はふれあいフェスタ三入での演奏と2会場での演奏を行いました。少し緊張しましたが、どちらも立派に演奏することができ、大きな拍手をいただきました。地域の皆様ありがとうございました。



気象情報による緊急対応について

梅雨や台風の季節が近づきました。大雨や暴風、洪水など災害が予想されるときへの対応につきましては、先日配布しました「気象情報による対応」の確認事項にそって対応をよろしくお願いいたします。ご不明な点は学校にお問い合わせください。

体育祭は6月30日(土)

開会：9:00より

雨天中止の場合は

7月1日(日)に順延

詳細は別紙案内でご確認ください。

